
 
 

 Ata Nº 06/2021 
 

ATA DA REUNIÃO Nº 07/2021 - Ordinária 

Ata da (7ª) sétima reunião do ano de dois mil e vinte e um do Conselho de Centro da UDESC 1 

Laguna. Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, com início às nove 2 

horas, por meio de vídeo conferência através da ferramenta Teams, reuniu-se 3 

ordinariamente o Conselho de Centro. A reunião foi presidida pela Professora Patricia Sfair 4 

Sunye, Diretora Geral da UDESC Laguna, e secretariada por mim, Daniel Vidal Reis. 5 

Estiveram presentes segundo a lista de presença os seguintes conselheiros: Carlos André 6 

da Veiga Lima Rosa (Representante dos diretores), Eduardo Nogueira Giovanni, José dos 7 

Passos Fernandes (Representantes dos chefes de Departamento), Giovanni Lemos De Mello, 8 

Miklos Maximiliano Bajay, Daniel Pedro Willemann, Gabriela Morais Pereira, Leandro Silva 9 

Leite (Representantes docentes), Michel Martins (Representante Técnico Administrativo) e 10 

Filipe Teixeira D’Avila (Representante discente). Constatado o quórum regimental, a senhora 11 

Presidente cumprimentou a todos os conselheiros presentes e abriu a reunião. 01) Ata: Por 12 

um problema técnico a minuta da ata 005/2021 não foi encaminhada para os conselheiros 13 

e a senhora presidente informou que a ata será votada na próxima reunião, passando direto 14 

para o item 02) Expedientes:  A Professora Patricia faz uma comunicação acerca do retorno 15 

das aulas presenciais, seguido de ampla discussão. Não havendo mais manifestações, a 16 

senhora Presidente passou então para o Item 3) Ordem do Dia, item 3.1) Processo 17 

23548/2021; Interessado (a): FUNDACAO UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SC UDESC; 18 

Assunto: Homologação Resultado Final Edital 12 2021 - Eleições CONSUNI e DEPB; Relator 19 

(a): GABRIELA MORAIS PEREIRA. O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato 20 

concluindo com parecer favorável, o processo foi colocado em discussão, não havendo quem 21 

queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  3.2) 22 

Processo 25331/2021; Interessado (a): FUNDACAO UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SC 23 

UDESC; Assunto: Proposta de resolução para regulamentar o Trabalho Final do curso de 24 

Arquitetura e Urbanismo; Relator (a): GIOVANNI LEMOS DE MELLO. O (a) relator (a) fez a 25 

leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, após ampla discussão 26 

o Conselheiro Leandro Silva Leite solicita VISTAS do Processo. 3.3) Processo 27 

25880/2021; Interessado (a): KLEYSER RIBEIRO; Assunto: Solicitação de remoção do 28 

Professor Kleyser Ribeiro do Departamento de Arquitetura e Urbanismo da UDESC/Laguna 29 

para o Departamento de Engenharia Civil da UDESC/Joinville; Relator (a): MIKLOS 30 

MAXIMILIANO BAJAY. O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo 31 

com parecer favorável, o processo foi colocado em discussão, após ampla discussão, o 32 

processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 3.4) Processo 33 
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NPP2015020003072; Interessado (a): Alice de Oliveira Viana; Assunto: Prorrogação 34 

Projeto de Pesquisa; Relator (a): DANIEL PEDRO WILLEMANN. O (a) relator (a) fez a leitura 35 

e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o processo foi colocado em 36 

discussão, não havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo 37 

aprovado por unanimidade. Encerrada a votação, passou então para o item 04) 38 

Comunicações Pessoais: O Professor Eduardo informa sobre a necessidade de divulgação 39 

da avaliação da CSA, o Discente Filipe faz considerações acerca do ensino integrado, O 40 

Professor Daniel faz comentário a respeito do adiantamento da segunda dose da vacida 41 

contra a Covid e após segue-se amplo debate. Não havendo mais quem queira se manifestar 42 

a senhora Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Daniel Vidal Reis, secretário 43 

do Conselho de Centro, lavrei e assinei a presente ata que, após ser lida e aprovada, será 44 

assinada pela senhora Presidente, pelo secretário e demais conselheiros presentes. Laguna, 45 

aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um. 46 
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Laguna. Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, com início às nove 48 
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Leite (Representantes docentes), Michel Martins (Representante Técnico Administrativo) e 56 

Filipe Teixeira D’Avila (Representante discente). Constatado o quórum regimental, a senhora 57 

Presidente cumprimentou a todos os conselheiros presentes e abriu a reunião. 01) Ata: Por 58 

um problema técnico a minuta da ata 005/2021 não foi encaminhada para os conselheiros 59 

e a senhora presidente informou que a ata será votada na próxima reunião, passando direto 60 

para o item 02) Expedientes:  A Professora Patricia faz uma comunicação acerca do retorno 61 

das aulas presenciais, seguido de ampla discussão. Não havendo mais manifestações, a 62 

senhora Presidente passou então para o Item 3) Ordem do Dia, item 3.) Processo ; 63 

Interessado (a): ; Assunto: ; Relator (a): . O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de 64 

seu relato concluindo com parecer , o processo foi colocado em discussão, , o processo foi 65 

colocado em votação, sendo .  3.) Processo ; Interessado (a): ; Assunto: ; Relator (a): . 66 

O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, 67 

após ampla discussão o Conselheiro Leandro Silva Leite solicita VISTAS do Processo. 3.) 68 

Processo ; Interessado (a): ; Assunto: ; Relator (a): . O (a) relator (a) fez a leitura e 69 

explanação de seu relato concluindo com parecer , o processo foi colocado em discussão, , 70 

o processo foi colocado em votação, sendo . 3.) Processo ; Interessado (a): ; Assunto: ; 71 

Relator (a): . O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com 72 

parecer , o processo foi colocado em discussão, , o processo foi colocado em votação, sendo 73 

. Encerrada a votação, passou então para o item 04) Comunicações Pessoais: O Professor 74 

Eduardo informa sobre a necessidade de divulgação da avaliação da CSA, o Discente Filipe 75 

faz considerações acerca do ensino integrado, O Professor Daniel faz comentário a respeito 76 

do adiantamento da segunda dose da vacida contra a Covid e após segue-se amplo debate. 77 

Não havendo mais quem queira se manifestar a senhora Presidente declarou encerrada a 78 

reunião, da qual eu, Daniel Vidal Reis, secretário do Conselho de Centro, lavrei e assinei a 79 
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presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada pela senhora Presidente, pelo 80 

secretário e demais conselheiros presentes. Laguna, aos vinte e oito dias do mês de maio 81 

do ano de dois mil e vinte e um. 82 
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